

Essbio y Bomberos realizaron simulacro de emergencia en estanque sur

CHILLÁN. *Iniciativa es parte de la operación habitual de la sanitaria y busca poner en práctica cumplimiento de protocolos,*

Con el fin de abordar los efectos que pudiera generar una emergencia, velando por el cumplimiento de los protocolos establecidos. Ese fue el objetivo del simulacro que Essbio realizó

hoy en el estanque sur de Chillán junto a Bomberos.

El subgerente zonal de Essbio, Roberto Riva, explicó las implicancias de este ejercicio. "Es parte habitual de nuestra operación realizar

este tipo de actividad, en coordinación con Bomberos y entidades como nuestro organismo administrador de la ley 16.744, la ACHS. Nos permite, además, poner en práctica el cumplimiento de

nuestros protocolos, revisar nuestros tiempos de respuestas; y reforzar las coordinaciones con autoridades y la comunidad frente a eventuales situaciones de emergencia", afirmó.



LABOR BUSCA PONER EN PRÁCTICA PROTOCOLOS DE ESSBIO.

El ejecutivo agradeció el trabajo colaborativo con Bomberos y ACHS, ya que este tipo de instancias nos permite "establecer mejoras -en caso de ser necesario- y pre-

pararnos adecuadamente ante futuras situaciones que pudieran afectar el normal funcionamiento de nuestro servicio, que es esencial para la comunidad".